

RAEDERSDORF

Théâtre

Le « Malade Imaginaire » à la mode locale !

● ● ● Ils n'ont pas fini de nous surprendre les acteurs de Raedersdorf. Tournant le dos aux recettes faciles des comédies de boulevard, ils attaquent cette année, et après s'être essayé avec bonheur à la satire, à un monument du répertoire français, le « Malade Imaginaire » de Molière.

De l'audace, il n'en manque pas. Et de talent non plus. Autant dire que Jean-Pierre Acker le metteur en scène de la troupe, n'a aucune raison sérieuse de se montrer inquiet à l'idée de jouer un classique de Molière. D'autant moins qu'en 95 il s'était tiré avec les honneurs de la guerre (et du public!) de l'exercice périlleux que représentait la transposition en dialecte d'une farce danoise du moyen-âge. Ce qui avait donné -on

s'en souvient avec plaisir- ce « Krawall em Sundgau » où Jean-Pierre et ses complices avaient passé à la moulinette ces technocrates des temps modernes qui se piquent de vouloir civiliser le Sundgau. Une fameuse pamphlet. Rigolard et irrévérencieux. Donc intelligent.

Au passage Raedersdorf a tortu le cou à ce dogme qui voudrait que le public populaire ne se passionne que pour la



gaudriole gratuite ou les histoires à l'eau de rose.

Le succès de l'année dernière aidant, la troupe de Raedersdorf n'a pas rechigné une seule seconde quand J.P. Acker a évoqué le projet du « Malade Imaginaire ». Restait à dénicher la traduction en alsacien. J.P. Acker n'a pas eu à se creuser la tête: l'ancien de Bendorf a repris la version donnée en son temps à la

grange, version dont il fut un des coauteurs.

A quinze jours de la première, le pari est déjà gagné. Les acteurs locaux se sont glissés avec gourmandise dans ces personnages célèbres que sont Argon, Diafoirus, Cléante ou Béline. Dans ce style enlevé et épicé dont Raedersdorf a le secret. En découvrant au fil des répliques que cette comédie traitant de la sottise de

l'espèce humaine est toujours d'actualité...

On peut vous l'assurer: Ce « Ibeeldungskranke » sundgavien vaudra le déplacement.

F. Dangel
« D'r Ibeeldungskranke » au foyer de Raedersdorf.

Représentations les samedis 30 Mars, 7, 13, 20 et 27 Avril à 20h.30 et le dimanche 21 Avril à 14h.30. Réservations au 89 40 77 93